

Le Gond rajeunit ses cadres pour repartir en conquête

handball

Geoffroy Sibileau a dirigé hier soir son premier entraînement à Gond-Pontouvre. À la tête d'un effectif sacrément rajeuni

Les jeunes joueurs de Geoffroy Sibileau ont repris l'entraînement sous la canicule. Une difficulté qui les prépare déjà aux dures joutes de la N3

• photo Isabelle Louvier

François GOUBAULT

«Ne vous inquiétez pas! On reste à l'ombre dans l'île communale.» Malgré les ambitions qu'il nourrit à moyen terme pour son groupe, Geoffroy Sibileau n'a pas envie de faire vivre l'enfer à ses joueurs. Jour de reprise sous la canicule: on reprend mollo chez les handballeurs de Gond-Pontouvre. Ils ont cinq semaines pour préparer leur saison de Nationale 3.

Cinq semaines, à raison de quatre à cinq entraînements hebdomadaires, qui ne seront sans doute pas de trop pour repartir en conquête avec un effectif qui a plongé dans un vrai bain de jouvence cet été. «21-22 ans de moyenne d'âge», souligne Geoffroy Sibileau, qui a succédé cette saison à René Botteleau à la tête de l'équipe.

Un rajeunissement des cadres dont le nouvel entraîneur attend beaucoup. Mais pas dans l'immédiat. «Le début de saison sera difficile, il ne faut pas le cacher. Mais nous visons une place dans la première moitié du tableau», insiste Geoffroy Sibileau, qui entend tirer un premier bilan de la saison après cinq ou six journées de championnat, vers la Toussaint.

Un groupe de 15 joueurs

Car comment les anciens moins de 18 ans du club Terrade et Vedrenne, les trois recrues du HBC du Confolentais Quiériaux, Gendry et Lascoux digéreront-ils leurs premiers pas dans cette âpre Nationale 3?

Évidemment, si le bateau venait à tanguer dangereusement, l'entraî-

neur pourrait toujours s'appuyer sur les «pré-retraités» Neau, Foucher, Diener et Tourvieille, qui ont préféré poursuivre en réserve. Ils seront prêts à tout instant à faire profiter la relève de leur expérience. «Mais le projet du club s'appuie avant tout sur tous ces jeunes pour s'inscrire dans la durée», martèle Geoffroy Sibileau, qui disposera d'un groupe de 15 joueurs, emmené par le «vétérain» mais toujours vert David Renaud, 28 ans le mois prochain. Fidèle à ses habitudes et même après son départ du giron de l'AL Gond, le club jouera serré sur le plan financier. Avec un budget de 109.000

euros, dont 34.000 consacrés à l'équipe première. «Il n'y a toujours pas de primes de match chez nous. Juste des défraiements pour frais kilométriques», rappelle l'entraîneur. Des kilomètres, les handballeurs de Gond-Pontouvre en parcourront pas mal cette saison. Beaucoup même, mais en bus: 10.500 contre 8.500 l'an dernier, a déjà calculé le pointilleux Geoffroy Sibileau, salarié du club. De beaux voyages qui mèneront les Gonpontolviens dans le Sud-Quest, après un exil d'une saison en Bretagne. «À mon avis, le niveau des poules est le même. Tout juste, la défense est-elle peut-être plus ru-

gueuse dans le Sud», confie l'entraîneur, qui ne doute pas un instant de la réussite du chantier qu'il a mis en route hier soir.

DEPARTS

Neau, Foucher, Diener, Tourvieille (réserve)

ARRIVEES

Quiériaux, Gendry, Lascoux (HBC du Confolentais), Terrade et Vedrenne (moins de 18 ans).

EFFECTIF

Rivet, Renaud, Ayrault, Le Moël, Meunier, Bordas, Viollet, Lebecque, Persiaux, Gauthier, Terrade, Vedrenne, Quiériaux, Gendry, Lascoux.

